

# 学校だより

(校長室だより) 第5号

H30.6.29

「校長先生！ゼッタイ！秘密ですよ！」  
「お願いがあります！」  
なんだ、なんだ？？？  
ランチルームで検食をしていると、満面の笑顔で6年生がやってきました。  
そのわけは……  
担任の甲斐先生が、学級に本を持ってきてくれているそうで……。その本を置く場所がない……。そこで、中学校の八丈野先生と相談して、本棚を作ったそうです。それを、サプライズで甲斐先生に渡したいので、休み時間に職員室へ呼び出してほしいという計画です。  
6年生の優しさとワクワクするサプライズに、もちろんOK！  
当日は、ばれないように平静を装い……。  
「甲斐先生、2時間目の休み時間に、校長室までいいですか？」……。甲斐先生は、すっかり仕事の話と思い込んでいるようで、まじめな顔で職員室にられました。そこへ6年生が「先生～！！」と本棚を持って来ました。！  
甲斐先生も大喜び！！  
6年生の行動力、優しさ、そして担任の甲斐先生との絆を感じたうれしい出来事でした。また、八丈野先生にも感謝です！まさに、小中連携の良さですね。



職員室で  
サプライズ！



リボン付き！

## 5年生 「水俣に学ぶ肥後っ子教室」「あしきた青少年の家」 集団宿泊学習



ニコニコ笑顔で帰って来ました。26日～28日の3日間、しっかり学習し、楽しい思い出もたくさんできたようです。

阿蘇でも風が強かったですね。芦北の方でも風が強く、予定していた「カヌー」ができずに残念でしたが、思いっきり海に入り、日頃できない経験ができました。集団行動もバッチリで、夜もぐっすり休み、すばらしい5年生だった！と報告があり、さ～すが～！と思いました。昨夜は我が家でぐっすり眠ったことでしょう。保護者の皆様には送迎等お世話になりました。

26日の朝、4・5年生の教室に行くと……。黒板に「5年生、いってらっしゃい！」と4年生からのメッセージが。4年生の思いやりが心が温かくなりました。ところが、それだけではありませんでした。5年生が帰ってくる昨日、4・5年生の教室に行くと……。なんとということでしょう……

黒板が「5年生、二宮先生 おかえり！」の文字に書きかえられていました。4年生みんなで相談して書いたのでしょうか。ここでも4・5年生の絆を感じ、こんなに優しい心をもった子どもたちが育っていることをうれしく思いました。



キリトリ

月 日 ( ) 年 お名前【 】